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19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Katharina Günther-Wünsch (CDU)

vom 05. Oktober 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Oktober 2022)

zum Thema:

Geschäftsverteilungsplan der Schulfarm auf der Insel Scharfenberg

und Antwort vom 19. Oktober 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 20. Oktober 2022)



Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie

Frau Abgeordnete Katharina Günther-Wünsch (CDU)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/13493

vom 5. Oktober 2022

über Geschäftsverteilungsplan der Schulfarm auf der Insel Scharfenberg

_____________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Besitzt die Schulfarm auf der Insel Scharfenberg einen Geschäftsverteilungsplan für ihr

Personal?

Zu 1.: Ja.

2. Wie viele und welche Funktionsstellen beinhaltet der Geschäftsverteilungsplan? Bitte einzeln mit
Bezeichnung und Besoldungsgruppe auflisten.

3. Welche dieser Funktionsstellen sind derzeit besetzt?
Bitte auflisten, welche Stelle jeweils seit wann besetzt ist.

4.  Welche der Funktionsstellen sind derzeit unbesetzt und wann erfolgt die Besetzung der noch offenen

Funktionsstellen? Bitte unter Angabe der derzeit laufenden Ausschreibungen und des aktuellen Standes der
Besetzungsverfahren.

Zu 2. bis 4.: Der Geschäftsverteilungsplan enthält die im Folgenden aufgeführten 13

Funktionsstellen.
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Funktionsstelle Besoldung-
gruppe

besetzt
seit

unbe-
setzt

Kommi-
ssarisch/

durch
Beauf-

tragung
besetzt

Stand des
Besetzungs-
verfahrens

Leiter/in eines
Gymnasiums

A 16 x x Ausschreibung
ist erfolgt,

Stellenbesetzungs-
verfahren läuft

Ständige/r Vertreter/in
der Leiterin/ des Leiters

eines Gymnasiums

A 15 Z x
05.04.2016

Koordinierung
schulfachlicher Aufgaben
Oberstufenkoordinator/in

A 15 x x Ausschreibung in
Vorbereitung

Fachleitung für die
Sekundarstufe I

A 14 x
09.04.2022

Fachleitung als
Qualitätsbeauftragte/r

A 14 x
26.10.2020

Fachbereichsleitung
Gesellschafts-
wissenschaften

A 15 x  Ausschreibung
ist erfolgt,

Stellenbesetzungs-
verfahren läuft

Fachbereichsleitung
Naturwissenschaften

A 15 x  nach Rückkehr
beurlaubter

Lehrkraft 2023
erneut besetzt

Fachbereichsleitung
Kunst

A 15 x
01.12.2010

Fachleitung Deutsch A 14 x  Ausschreibung in
Vorbereitung

Fachleitung Mathematik A 14 x
01.10.2018

Fachleitung Sport A 14 x
13.02.2018

Fachleitung Englisch A 14 x
01.02.2022

Fachleitung NN A 14 x
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5. Seit wann hat die Schulfarm keine berufene Schulleitung mehr?

6. Seit wann gibt es eine kommissarische Schulleitung?

Zu 5. und 6.: Die Stelleninhaberin ist am 30.04.2022 in den Ruhestand versetzt worden.

Zuvor wurden die Aufgaben bereits durch den Ständigen Vertreter wahrgenommen, bis

am 02.11.2020 zusätzlich ein amtierender Schulleiter eingesetzt wurde.

7. Wie erfolgte die kommissarische Besetzung der Schulleitung?

Zu 7.: Die kommissarische Beauftragung erfolgte schriftlich durch die zum damaligen

Zeitpunkt zuständige Schulaufsicht. Zuerst wurde der amtierende Schulleiter als Lehrkraft

eingestellt und sofort kommissarisch durch den Leiter der Außenstelle Reinickendorf

beauftragt. Die schriftliche Beauftragung wurde durch den Abteilungsleiter am

02.11.2020 unterzeichnet.

8. Wird der kommissarische Schulleiter bei dem Auswahlverfahren für die reguläre Schulleitung mit in
Betracht gezogen? Wenn nein, warum nicht? Bitte ausführlich begründen.

Zu 8.: Eine Auskunft zum laufenden Stellenbesetzungsverfahren und zu den Chancen von

Bewerberinnen und Bewerbern kann nicht erfolgen.

Berlin, den 19. Oktober 2022

In Vertretung

Alexander Slotty

Senatsverwaltung für Bildung,

Jugend und Familie


